



Misión. Desarrollar, Fomentar y Proteger el Audiovisual Paraguayo en toda la cadena de valor de la industria, en todo el territorio nacional, reconociendo la diversidad cultural del país.

Ricardo Arriola



Es gestor cultural, produjo ferias en Buenos Aires. Es director de la Federación de Industrias Creativas, miembro de la UIP y Academia de Cine. Integró el equipo de COFILMA, #LeyDeCinePY y Mecenazgo. Participó en mercados y festivales internacionales. Es jurado de Teatro, Diseño y Audiovisual. Coordina Proyectos de Planificación Estratégica, Desarrollo Empresarial, Diseño y Financiación de Proyectos. Es consejero del Consejo Nacional del Audiovisual en representación de las organizaciones de empresas productoras nacionales.